

平成29年度「森林のフェスティバル」

山梨森林管理事務所は、平成29年10月21日（土）に小瀬スポーツ公園で開催された「森林のフェスティバル（山梨県主催）」に参加しました。

この催しは、県民の森林・林業に対する認識の向上を図るとともに山村と都市との交流を深め、より活力ある山村社会を形成することを目的としたイベントです。

県民の方々に森林・林業への理解を深めてもらうため、きのこやシカ肉加工品などの食べ物、木材製品の販売、木工工作などの体験を通じて、森林を「見て・さわって・味わって」もらい、山梨の森林・林業を分かりやすく紹介することをテーマに様々な展示が行われました。

当所では、森林のはたらきについてのパネル展示を行うとともに、どんぐり・小枝などの森の材料を使ったキーホルダー作りや丸太切り体験をメインにブースを設けました。

今年は台風21号の影響で雨が降っていた事もあり、例年に比べると来客数も少なかったですが、来ていただいた方たちは思い思いの作品作りを楽しんでいけました。

足下の悪い中、大人から子供まで幅広い年代の方々に足を運んでいただきありがとうございました。また来年もよろしくお願ひします。

